
 
AG de l’Association des bâtiments de la paroisse protestante de Monthey  

 MERCREDI 20 MARS 2013 
 
   Cette assemblée se déroule à la suite de l’Assemblée ordinaire. de printemps de ce soir. 
   Elle est conduite par son président, M.Philippe Ritter. 
 
1  Ouverture    
   L’assemblée a été convoquée selon les règlements et dans les délais légaux. 

 La lecture de l’ordre du jour est faite par le président     
 Demande de modification de l’ordre du jour : Rajouts supplémentaires pour les points  7-8 
 Les 2 scrutateurs nommés précédemment reste en fonction. 
 

2  Adoption du P.V de l’A.G ordinaire du 15 mars 2012    
    Le  PV de AG ordinaire du 15 mars 2012, sa lecture n'est pas demandée et ce protocole est accepté.          
        
3  Comptes 2012  
     Présentation des comptes 2012 par Willy Croset 
     Le solde initial au 15.03 2012 se montait à Fs 63679.71 
     Les travaux pour le temple de Champéry, peinture des murs extérieurs, pose de nouvelles barrières, Révision 

de l'horloge, puis des travaux  de nettoyages se sont portés à hauteur de Fs 51'351.- 
     Pour les apports- une subvention de la commune de Champéry de   Fs 12'000.- 
 -Crédit de l'Eglise Réformée du Valais      Fs 20'000.- 
 -Eglise Réformée du VS, Dons  Fs   2'175.15 
 -Hilfsverein C/O Tschanz (dons de soutien)  Fs 15'000.- 
 
4  Rapport des vérificateurs 
    Ces comptes ont été contrôlés par nos vérificateurs, M. Jean Doyen  et Mme.Pierette Jayet 
    Le solde du compte courant  au 31.12 .2012 auprès de la Raiffeisen de Monthey  se porte à Fs 61'615,41           
   
5  Approbation et décharge au caissier 
     L'Assemblée de  ce soir en donne décharge et remercie le trésorier Bâtiments  M.Croset. 
 
6  Information sur les bâtiments de la paroisse Par Philippe Ritter 
 Concernant nos bâtiments pour 2012 il y a eu du beau, du bon et du moins bon. 
 Pour le beau c’est la réfection de notre Temple de Champéry dans le cadre du 100ème de l’édifice 
 Pour le bon c’est la mise en service de la nouvelle sono et l’installation de nos archives au S-Sol 

Pour le moins bon c’est la casse des vitraux du Temple et de l’avant-toit du local des jeunes et surtout la 
série de 3 vols par effraction de Biolle du 1er décembre, puis des 13 et 15 mars 3013. Beaucoup de 
casse : 2 ordinateurs portables, un I-Pad, des effets personnels  et le coffre-fort qui ne contient que des 
documents officiels sans aucune valeur marchande. 

 
7  Travaux prévus en Biolle pour 2013 
 Pose de parois à claire-voie côté jardin : Coût estimé                  Fs 8'000.- 
 Raccordement au Thermo réseau (chauffage à distance) :Coût   Fs 8'000.- 
 L'Assemblée approuve ses travaux à mains levées. 
 
 8  Aménagement intérieur du Temple de Champéry 
       Présentation par M. Luis  Mendes de Leon organisateur des Rencontres musicales de Champéry (RMC) 
       M. Mendes de Leon souhaiterai agrandir le chœur du temple, là les instrumentistes se places, pour cela il   

faudrait  supprimer les barrières actuelles de part et d'autre du centre, et prolonger la cène d'environ 1,6m     
( ce qui supprimerait les 2 premières  rangées de bancs de devant ), puis refaire le carrelage sur la 
prolongation. (si possible de trouver le même que sur le fond actuel). 

  Ces travaux ne sont pas encore chiffrés. M. Mendes de Leon précise qu'il seront pris à sa charge et non par 
la paroisse . Un document écrit sera rédigé entre les parties ultérieurement. 

       M. Marcel Delavy, stipule que si la partie électricité devrait être modifiée, c'est toute l'installation du temple 
qui devra être renouvelée? Il faut donc en être attentif à cet aspect technique. 



     L'assemblée est invitée à se prononcer pour cette modification du chœur du temple à Champéry. 
     Cette demande est approuvée à l'unanimité. 
     Les travaux ne seront pas entrepris avant le 12 juin prochain. 
     M.Mendes de Léon remercie l'Assemblée de lui accordé sa confiance 
     Il remercie également Mmes Lucienne Deslex et Josette Savary, paroissiennes actives pour ces concerts. 
  
 9  Divers 

-Une question est posée, à savoir si le temple sera également raccordé au Thermo Réseau.                           
La réponse, il ne sera pas raccordé. 

      Le président Ritter remercie sincèrement tous les bénévoles qui ont travaillé, bricolé, dépanné dans la 
paroisse en 2012.  

 
      L'assemblée  se clôt à 22h25, et les participants sont invités à partager le verre de l'amitié. 
 
 
 
     Le président   Le secrétaire 
 
                     Philippe Ritter   J-Paul Viredaz  


